KASAKD

NEWSP

No.018 2020, 10, 29

今月のKASAKONEWSの題名の挿絵は時間がないか らどうしようかなぁ~と思っていると第2学年主任の松田先生 が総合的な探究の時間でこんな絵を描いている生徒がいたと 教えて下さったので掲載!!担任の近藤先生も上手いと驚か れていましたよ。瀬戸内海と白石島らしいです。

320091一名加州公共

令和2年10月16日(金)2、3時間目、電気情報科 1年生による09レースが開催されました。夏休みの宿題 として製作した09カー(電気自動車)で9mの直線コー スをいかに速く走行するかを競うレースです。1年生以外 にも2年生や担任の先生、多くの先生が参加されました。

大会では急に走らなくなっ たり、途中で止まる09 カーもありました。しか し、みんな手作り感たっぷ りの09カーで挑み楽しみ ました。

結果、今回の優勝タイム は1.97秒でした。これ から電気の勉強をしっかり して、3学期に開催される 09レースでより速いタイ ムを出してくれることを期 待しています。(大会の様 子は笠工のブログに動画で 掲載しています。)







09レースに興味が ある生徒や先生は電気 情報科の林まで相談に 来てください。詳細を お教えします。学年、 専門科を問わず挑戦者 を募集しています。

秋のオープンスクール

自分たちで説明しました♪

令和2年10月17日(土)中学生や保護者を 招いて秋のオープンスクールを行いました。 多くの中学生が来校された中、各科の生徒た ちが自分たちで活動内容を説明していまし た。みんな丁寧に説明をしてくれたので、笠 エのいいアピールになりました。



こしていま 一ロールの 一ロールの であるも昭 ました。ど れど説科

すの明の た。

寒くなってきたので 早めに登校しよう

朝方がすっかり寒くなってきましたね。暖 かい布団から、なかなか出られない季節に なってきました。そのため、始業ギリギリに 登校する人が増えてきています。でも、あわ てて登校していると大きな事故に巻き込まれ てしまいます。最近、ちょっとした原因から ケガをしたり、事故にあっている生徒をよく 見ます。大きな事故を防ぐためにも、時間に 余裕をもって登校しましょう。こんな事も社 会人としての心得ですよ。

テニス部の巻 かさこうビュアー 第16回 笠工の部活動

笠工の部活動をみんなで盛り上げるため、 部活動を紹介しています。今回はテニス部の A. 1回戦を勝つ!! キャプテンをピックアップ。

- こス部の情報を教えてください。
- A. 現在、2年生3名、1年生3名です。活動は平日 4時から6時で、土曜日は里庄のコートで9時か ら13時です。休養日は日曜日です。
- Q. テニス部の雰囲気を教えてください。
- A. 先輩、後輩関係なく、みんな仲がいいです。
- Q. 日頃どんな練習をしていますか?
- フォア、バックなど基本を練習します。試合が近 くなると市営コートで試合形式で練習します。 外部での練習も結構あるのですね。
- Q. テニスの魅力を教えて下さい。
- A. 父がテニスをしていたので高校から始めました が、自分の考えた戦略が決まったら面白い。 中学校までは野球をしていたのですか…
- A. まだ公式戦で一度も勝てていないことです。 券つためにお父さんにも教えてもらっているのですね。

- Q. 今年度の自分の目標は?
- - 頑張ってくださいね。期待していますよ。
- Q. 顧問の先生はどんな方ですか?
- 昔は厳しい方だったらしいですが、今は楽しく教 えて下さります。
 - よくいっしょに練習されていますもんね。
- Q. 部で日頃から心掛けていることは?
- 部員が少なく団体戦に出られないため、個人個人 で頑張っている感じです。
- 団体戦に出場するために、部員を集めないですか 毎年、新入部員が入部した時は、団体戦に出られ るのですが、退部する生徒が出るため出場できな くなります。だから、来年は逃がしません。 やっぱりみんなで頑張る団体戦に出たいですよね。
- Q. 部のあるあるを教えて下さい。
- 始めたはかりの頃は、 敷地外に飛んでいきます。 はい。私も経験あります…。 A. 始めたばかりの頃はボールを打つと必ずコートの
- Q. どうでもいい質問です。好きな芸能人は?
- A. オリエンタルラジオの中田敦彦です。
 - 最近はゆーちゅーぱーですね。 私もよく見ますよ。



テニス部 キャプテン E2 森 功樹くん